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REQUERIMENTO Nº 494/2010 
De Informações 

 
 

      
“Quanto ao atendimento da 
Indicação nº 2.018/2010, que 
dispõe sobre ‘Providências quanto 
à pintura de faixa de pedestre na 
Rua Inácio Antonio, na altura do 
nº 248, no centro, defronte à 
Igreja Assembléia de Deus – 
Ministério Belém’”.  

 
Tendo em vista que, a Moção de Apelo nº 

78/2009, que “Manifesta Apelo ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Dr. Mário 
Celso Heins, quanto à sinalização e colocação de redutores de velocidade, bem como 
faixa de pedestre em frente aos Templos Religiosos e unidades escolares de nosso 
Município”; 

 
Tendo em vista que, este vereador foi autor da 

Indicação de nº 2.018/2010 (cópia em anexo), solicitando providências quanto a 
pintura de faixa de pedestre em frente à Igreja Assembléia de Deus, localizada na 
área central de nossa cidade; 

 
 
Tendo em vista que, este local é de grande 

movimento de veículos automotores, dificultando que os pedestres atravessem a rua, 
sendo agravado nos dias de cultos na Igreja, e 

 
Tendo em vista que, em visita recente ao local, 

pude constatar “in loco” a real situação e as dificuldades e riscos que os pedestres 
encontram para poder atravessar a referida rua, e com a pintura da faixa de pedestre, 
conforme solicitado através da Indicação 2.018/2010, os pedestres e as pessoas que 
frequentam a Igreja terão mais segurança ao atravessar a rua. 
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(Fls nº 02 – Requerimento nº 494/2010). 
  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois 

de ouvido o Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe o envio de 
documentos e as seguintes informações: 

 
1) A Administração Municipal tem conhecimento 

da Indicação de nº 2.018/2010? 
 
2) Em caso positivo, seria possível colocar no 

cronograma de obras do setor responsável a pintura da faixa ainda neste para o 
próximo mês de agosto /2010? 

 
3) Caso negativo, informar os motivos detalhando 

a resposta. 
 
4) Outros informes que julgar necessário. 
 

 
Plenário Dr. Tancredo Neves, em 29 de julho de 2010. 

 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador/ 1º secretário- 

 


